



Jahresbericht 2023 des Präsidenten

Dezember 2023. In einigen Zeilen möchte ich gerne über das vergangene Vereinsjahr informieren.

Das Vereinsjahr startete routinemässig mit dem Wanderweekend in Kandersteg (13.-15. Januar 2023). Dieser Anlass wurde von Antoinette Brenzikofer organisiert.

Am 26. Februar 2023 konnte nach längerem Covid-Unterbruch wieder eine physische Generalversammlung durchgeführt werden. Dazu trafen wir uns in Emmen in fast familiärem Rahmen (es waren leider nur 23 Personen anwesend). Dieses Jahr standen Wahlen an.

Rücktritte: Natalie Raetzo, Zuchtwartin
 Barbara Venzin, Zuchtkommission
 Regula Roth, Wesensrichterin
Neuwahlen: Corinne Rella, Zuchtwartin
 Natalie Raetzo, Zuchtkommission
 Jürg Sennhauser, Zuchtkommission

Regula Roth hat den Austritt aus dem BCCS sowie den Rücktritt als Wesensrichterin vorgängig bekanntgegeben. Leider war Regula nicht an der GV anwesend. Ich möchte mich bei Regula noch einmal herzlich für Ihren Einsatz im Verein bedanken.

Barbara Venzin hat über mehrere Jahre in der Zuchtkommission mitgearbeitet und vor allem auch tierärztliche Belange stets pflichtbewusst bearbeitet. Für die Mitarbeit und Zwingerbesuche in der Ostschweiz konnte Jürg Sennhauser motiviert werden.

Natalie Raetzo tritt aus Zeitgründen aus dem Amt der Zuchtwartin zurück, kann sich aber vorstellen, weiterhin Mitglied der Zuchtkommission zu bleiben. Mit Corinne Rella konnte eine erfahrene Züchterin als Zuchtwartin gewonnen werden.

Die Wahlen scheinen auf dem Papier turbulenter als in der Realität. Mit den neuen Kommissionsmitgliedern können wichtige Tätigkeitsbereiche gut und sinnvoll abgedeckt und auch in Zukunft Arbeiten auf mehrere Personen aufgeteilt werden.

Ich bedanke mich bei den abtretenden Mitgliedern für ihren Einsatz und wünsche den neuen Mitgliedern viel Freude an der Mitarbeit im Verein.

In diesem Jahr wurden zwei Ankörungen durchgeführt. Es konnten alle vollständig und fristgerecht eingegangenen Anmeldungen berücksichtigt werden. Ein Dankeschön gilt der gesamten Zuchtkommission für die Organisation und die Durchführung. Weiter ist auch der Vorstand fleissig im Einsatz, herzlichen Dank.

Der Vorstand hat sich im Vereinsjahr 2023 an 3 Online-Vorstandssitzungen getroffen.

Am 10. Juni 2023 fand eine BCCS-Zucht-Weiterbildung in Egerkingen zum Thema Übergangswirbel statt. Urs Geissbühler hat den aktuellen Wissensstand verständlich und nachvollziehbar vorgestellt. Auch wenn im zweiten Teil der Präsentation zu lange Abschwefler Platz gefunden haben, konnten die Teilnehmenden sicherlich viele neue Erkenntnisse mit nach Hause nehmen.

Der Border Collie Club Schweiz hat folgende Anlässe organisiert und/oder finanziell unterstützt:

13.-15.01.2023	Winterwochenende in Kandersteg
30.04.2023	BCCS Ankörung in Rothenburg
10.06.2023	Weiterbildung Übergangswirbel, Egerkingen
07.10.2023	BCCS Ankörung in Bellach
13.-15.10.2023	Border Collie SM Agility in Münsingen

13.-15.10.2023
29.10.2023

SSDS SM Hütehunde in Trüllikon
SM SanH/BH ASCS/BCCS in Grenchen

Ich möchte mich bei den Organisatoren herzlich für ihr Engagement bedanken.

Ich wünsche euch weiterhin viel Freude mit euren Hunden. Schön, dass wir zusammen die Faszination an der Rasse Border Collie teilen!

Gossau, im Dezember 2023

Andreas Schiess
Präsident BCCS